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ANDRES MANUEL LOPEZ OBRADOR; GRUPO MÉXICO ESTÁ INTERESADO EN LA COMPRA DE CITIBANAMEX 

 

El presidente Andrés Manuel López Obrador, reveló que Grupo México está interesado en la compra del grupo Financiero Citibanamex. 

Tenemos información de que van muy bien las negociaciones y que uno de los posibles compradores es el Grupo México y nosotros les hemos 

transmitido a los consejeros, directivos de Citibanamex que no hay de parte del gobierno de México ninguna inconformidad, que no hay de parte 

nuestra ningún problema en que se lleve a cabo esa operación. Agregó que con este posible comprar se están cumpliendo las recomendaciones 

que se fijaron por el gobierno mexicano, entre las que se encuentra el correcto pago de impuestos e inversión mexicana. Vemos bien que se 

lleve a cabo la operación y si van a ser los del Grupo México no va a haber ningún problema. Tenemos diferencias con ellos, pero ese es otro 

asunto. El presidente Lopez Obrador dio a conocer que ofreció a la empresa Altos Hornos (AHMSA) reestructurar la deuda que tiene con el 

gobierno de México, la cual asciende a entre 3 mil y 5 mil millones de pesos. El señor que está a cargo de la empresa está más dispuesto a llegar 

a un acuerdo con otros accionistas. Hablamos y les hemos dicho, porque tienen deudas con el gobierno, le deben a Pemex, a la Comisión Federal 

de Electricidad (CFE), le deben al Infonavit, le deben dese luego al SAT, entonces, que es lo que les hemos propuesto: que inviertan, que llegue 

dinero fresco a la empresa, que haya un plan para rescatarla desde el punto de vista productivo. El primer mandatario señaló que propondrán a 

la secretaría del Trabajo y Previsión Social, Luisa Maria Alcalde, fijar un salario profesional a los periodistas, ante las malas condiciones laborales 

de un sector de este gremio. Ya nosotros estamos ayudando y lo vamos a seguir haciendo porque, explotan a la mayoría de los trabajadores de 

medios de comunicación, los de arriba ganan muchísimo, hay una monstruosa desigualdad salarial. La mayoría gana muy poco, no tiene 

seguridad social, no tiene prestaciones. Por otra parte aseguro que en el tema migratorio, está disminuyendo el flujo migratorio en la frontera 

norte del país, luego del término del llamado Título 42 en Estados Unidos. Acabo de estar el fin de semana en Matamoros, Reynosa, Nuevo 

Laredo, y se nos presentó esta situación migratoria.  

 

DIPUTADO IGNACIO MIER; SE CONVOCARÁ A DEBATIR EL TEMA DE CONSULTA POPULAR PARA DEFINIR LA FORMA DE ELEGIR 

A LOS MINISTROS DE LA SCJN 

 

El diputado Ignacio Mier Velazco, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, informó que se convocará a un diálogo previo para debatir 

el tema de la consulta popular para que los ciudadanos sean los que decidan si las y los 11 ministros de la Suprema Corte de Justicia de la 

Nación (SCJN) deben ser electos por el voto directo. El también presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) adelantó que dentro 

de los próximos meses se presentará la solicitud formal ante la Comisión Permanente para llevar a cabo la consulta popular, que pudiera 

realizarse en agosto de 2024. La invitación a todos la vamos a formular puntualmente la próxima semana, para que antes de que concluya la 

Comisión Permanente se esté presentando la solicitud, la turnen como parte del informe de la Permanente a la Cámara de Diputados, tome 

conocimiento de ella el nuevo presidente o presidenta de la Cámara, y se dé inicio al procedimiento legislativo. Anunció que se invitará a quienes 

se han manifestado en contra de la propuesta, como el ex ministro José Ramón Cossío; el ex procurador general de la República, Diego 

Valadés; y el ex gobernador de Tabasco, Roberto Madrazo, para que participen en el debate. Resaltó que es una consulta para conocer la 

opinión de las y los mexicanos para saber si quieren que se modifique el artículo 96 de la Constitución, en donde se establece que los 

nombramientos de los ministros de la Suprema Corte serán hechos por el Presidente de la República y sometidos a la aprobación de la Cámara 

de Senadores. En caso de que la población responda que sí es necesario el voto ciudadano, en más del 40 por ciento, será vinculatorio, se 

iniciaría la segunda etapa y se buscará ya la manera de legislar en la materia. Por otra parte  el diputado Ignacio Mier Velazco, encabezó la 

entrega del donativo de diputadas y diputados de la fracción parlamentaria a la Cruz Roja, en el marco de su Colecta Nacional. Expresó que se 

trata de un acto importante de solidaridad, de neutralidad, de independencia y de encuentro de voluntades, que tuvieron mis compañeras 

diputadas y diputados, siempre sensibles, y congruentes con el humanismo que distingue a nuestro movimiento. El humanismo nos une en 
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mucho a la Cruz Roja Mexicana, en estos 113 años de haber surgido aquí en México, y que para mí tiene, en lo personal, un significado muy 

especial, por la universalidad de algo que deberíamos tener todos, la solidaridad. Señaló que este concepto ético y democrático, característico 

de la 4T y de la Cruz Roja, se encuentra también en el presupuesto federal que aprueba la Cámara de Diputados, pues es a través de este 

instrumento del Estado mexicano que se redistribuye, con sustento en la Constitución, el ingreso a los sectores que más lo necesitan.  

 

SENADOR RICARDO MONREAL; ADVIERTE QUE MEDIDAS CONTRA MIGRANTES TAMBIÉN AFECTARÁN A ESTADOUNIDENSES. 

 

El senador Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política, advirtió que el tema migratorio será parte de las campañas 

electorales en Estados Unidos y las críticas del gobernador de Florida, Ron DeSantis, en contra de nuestro país forman parte de una narrativa 

radical que, lejos de construir soluciones, enturbia la relación bilateral. Monreal publicó un artículo en su página oficial, en el que subraya que 

sin una visión integral para los problemas comunes, como la migración o el tráfico de narcóticos, no hay manera de avanzar en una solución 

adecuada, porque será imposible atender sus causas reales. Advirtió que las disposiciones legales anti migrantes y anticonstitucionales, no sólo 

afectan a las personas indocumentadas, sino que también tendrán repercusiones en las y los ciudadanos estadounidenses y en comunidades 

como la de Florida. Señaló que los señalamientos de Ron DeSantis, a las políticas de México para atender el fenómeno migratorio y combatir a 

la delincuencia organizada, rebasan la línea de respeto que debe haber entre representantes de Estados soberanos o líderes regionales. Se 

trata, de una narrativa radical que, lejos de construir soluciones, enturbia la relación bilateral, ya de por sí compleja. Recordó que el pasado 12 

de mayo, el gobernador republicano firmó proyectos de ley que prohíben una moneda digital federal centralizada y la vigilancia gubernamental 

de las finanzas. Se refirió a la crisis fronteriza y a la política migratoria del presidente Joe Biden; criticó el fin del “Título 42”; y agradeció la 

decisión de un juez federal que bloqueó temporalmente la política de libertad condicional para migrantes, que Washington había puesto en 

marcha. Hizo señalamientos respecto a la falta de control de México sobre el paso de personas que buscan entrar a Estados Unidos, y emitió 

una opinión negativa en torno a la operación en territorio nacional de los cárteles de las drogas que trafican fentanilo a la Unión Americana. Estas 

aseveraciones son inaceptables por la forma en que el gobernador se refirió a las acciones de política nacional y también por el fondo que las 

sustenta. El legislador aseguró que el gobernador de Florida busca la nominación del Partido Republicano para competir en las elecciones 

presidenciales de 2024. Se ha esforzado en mostrar una visión muy radical del estado de las cosas: En los últimos días firmó leyes sobre la 

libertad de conciencia de los médicos, en contra de los bonos sustentables, en oposición a la comunidad LGBTTTIQ+, y promulgó legislación 

antiinmigrante, por mencionar algunas normas recientes. Ricardo Monreal destacó que las personas inmigrantes, con documentos y sin ellos, 

han aportado decenas de miles de millones de dólares en impuestos. Respecto al asunto del fentanilo, el gobernador vincula la llegada de 

inmigrantes con el tráfico de la droga, pero la evidencia, demuestra que tal aseveración es falsa, pues las y los inmigrantes no trafican drogas, y 

la mayoría de las personas detenidas por esa actividad son estadounidenses.   

 

MARIO DELGADO; SOLO EN UNIDAD EL PT, EL PVEM Y MORENA VAMOS A LOGRAR QUE LA 4T TRIUNFE EN COAHUILA 

 

El presidente nacional de Morena, Mario Delgado, indico que tienen todo para lograr el triunfo a partir de principios, valores y del proyecto de la 

transformación. Si logramos el triunfo en Coahuila, como en el Estado de México, estamos prácticamente ganando el 2024. No vale la pena 

defender a personas que no son de principios, no vale la pena defender a un personaje así. Lo que vale la pena es defender el proyecto de 

Andrés Manuel López Obrador. La decisión valiente y responsable que tomó el PT al declinar por Morena en el Estado de México en 2017, 

posteriormente, configuró una de las alianzas que han hecho historia en este país. Los candidatos del PT y del Verde en Coahuila no van a 

ningún lado, pero sí están evitando que se consolide el voto del cambio con Armando Guadiana. Lo más importante es que siga adelante la 

transformación. Mario Delgado, dio a conocer que en los próximos días va a buscar a las dirigencias del Partido del Trabajo y del Partido Verde 

para insistir en que dichos partidos vayan en unidad en Coahuila con el candidato morenista, Armando Guadiana, y así la Cuarta Transformación 

logre el triunfo en el estado. Si logramos el triunfo en Coahuila, como lo vamos a lograr en el Estado de México, pues la realidad es que vamos 

a ganar el 24. El líder morenista señaló que estamos en el umbral del 2024; tenemos que lograr que esta transformación nos dure muchos años. 

No podemos perdernos en intereses pequeños. Cuando hay situaciones críticas como hoy, es el momento de sacar los principios. Mario Delgado 

pidió al Partido del Trabajo y al Partido Verde ser congruentes y consistentes; así como recordar todo lo que esta alianza ha logrado en los 

últimos años. Nos ha dado mucho, hemos ganado mucho, entonces pongamos en la balanza lo que está en juego y actuemos con 

responsabilidad.  
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SILVANO AUREOLES; MORENA NO DEBE LLEGAR AL ESTADO DE MÉXICO  

 

Silvano Aureoles Conejo, continúa su labor política en apoyo a la candidata de la Alianza por el Estado de México, Alejandra del Moral; por 

ello, ha sostenido importantes reuniones de organización con líderes políticos de las localidades de San Vicente Chicoloapan, Chimalhuacán, 

Nezahualcóyotl, Ixtapaluca y Chalco. En este recorrido he encontrado un muy buen ambiente, tenemos una gran oportunidad, reecontrándonos 

con muchos compañeros y compañeras, tenemos una gran candidata, todas las condiciones se están dando para que Morena no gane, es la 

antesala del desastre, es brutal lo que pasa en las entidades donde gobierna ese partido. Conscientemente estoy trabajando para que la gente 

no caiga en las trampas de los guindas. El gallo del PRD a la presidencia de la República, hizo un llamado a fortalecer el trabajo territorial de 

cara al final de la contienda, a dar a conocer las propuestas de Alejandra y a ser valientes para defender el voto, el trabajo hemos venido 

realizando será esencial para el triunfo de nuestra candidata, el tiempo se está acabando y debemos redoblar los esfuerzos; seguramente habrá 

escenarios complicados, en todos lados las alianzas mañosas de Morena afectan la voluntad ciudadana, la ventaja en los conteos debe ser 

arrolladora, tenemos la ventaja y eso también nos ayuda a seguir fortaleciendo el proyecto de Por Amor a México. Las y los líderes agradecieron 

el rescate que ha hecho Silvano Aureoles Conejo de militantes y simpatizantes del PRD, al recorrer cada calle de los municipios del oriente del 

Estado de México, retomando las causas reales y con propuestas que llevan a resurgir al sol azteca. 

 

DIPUTADO RUBÉN MOREIRA; LA SOLUCIÓN AL CRIMEN ORGANIZADO ESTÁ EN LOS GOBIERNOS ESTATALES 

 

El coordinador de los diputados del Grupo Parlamentario del PRI, Rubén Moreira Valdez, en la presentación del libro “Jaque Mate al crimen 

organizado”, moderado por la diputada Cynthia López Castro, señaló que ante el incremento del crimen organizado en el territorio nacional, la 

solución está en las acciones que lleven a cabo los gobiernos estatales, por lo que enfatizó la responsabilidad que tienen los gobernadores para 

atender esta problemática. El líder congresista explicó que el crimen organizado es el mayor enemigo de la democracia en el país, donde el 

narcotráfico es solo una manifestación y, subrayó, por desgracia hay una tendencia a normalizar la violencia. Puntualizó que el crimen organizado 

se está apoderando de partes importantes del territorio nacional, donde no hay un control y comienza a generarse una especie de narco regiones 

o narco territorios, pero el problema, es que esto se está normalizando. Advirtió, el narcotráfico y el crimen organizado serán un factor de riesgo 

en las próximas elecciones de México y de los estados. Moreira Valdez insistió en la incidencia del crimen organizado en la mayoría de los 

estados, lo que significa que la violencia sigue latente. La diputada Cynthia López recalcó la importancia de traer la experiencia del ex gobernador 

de Coahuila, Moreira Valdez, a la Ciudad de México. Fausto Zamorano Esparza, presidente de la Mesa Directiva del Congreso de la Ciudad 

de México, destacó que cuando Rubén Moreira fue gobernador de Coahuila se mostró a la altura de las exigencias ciudadanas en materia de 

seguridad contra el crimen organizado, por eso logró sus objetivos con una estrategia de voluntad política y conjunción de las diferentes fuerzas 

políticas. El coordinador del Grupo Parlamentario del PRI en el Congreso de la Ciudad de México, Ernesto Alarcón Jiménez, indicó que la 

inseguridad es un problema de carácter nacional y la Ciudad de México no está ajena a lo que ocurre en el norte y sur del país. Propuso, como 

en el libro de Jaque Mate, compartir experiencias con datos informativos para elaborar un documento de lo que pasa en la capital. 

 

DIPUTADA AMALIA GARCÍA; CONFIA QUE COMISIÓN DE BIENESTAR APRUEBE INICIATIVA EN MATERIA DEL SISTEMA NACIONAL 

DE CUIDADOS 

 

La diputada Amalia García Medina (MC), secretaria de la Comisión de Bienestar, confió en que dicha instancia legislativa apruebe en la siguiente 

reunión la iniciativa que busca generar un sistema sólido y permanente de cuidados que involucre a todas las instancias de gobierno, a fin de 

que en septiembre se discuta en el Pleno de la Cámara de Diputados. Hemos estado trabajando en generar un consenso de todos los grupos 

parlamentarios que están en la Comisión y además con el foro con la presencia del doctor Julio Bango con la interlocución que tenemos, y soy 

optimista de que en la próxima reunión de la Comisión de Bienestar se aprobará. García Medina explicó que con la iniciativa se pretende avanzar 

en la construcción de un Estado de bienestar cuidador. No se trata de una política pública más, no se trata de una política social más. Se trata 

de la gran política social de nuestro país y del mundo, porque cambiaría muy a fondo la vida de los hombres y mujeres, quienes nos hacemos 

cargo de los cuidados, fundamentalmente las mujeres como el seguro social del país.  
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DIPUTADA WENDY GONZÁLEZ; ROBO EN DESPOBLADO, FELICITACIÓN DE GOBIERNO DE AMLO A LAS DEPORTISTAS DE NADO 

SINCRONIZADO EN LA COPA DEL MUNDO 

  

La diputada Wendy González Urrutia (PAN) calificó de robo en despoblado que el gobierno de Andrés Manuel López Obrador felicitara a las 

deportistas de nado sincronizado, sin haberlas apoyado y colgándose el triunfo por la obtención de las medallas de oro, en la Copa del Mundo, 

en Egipto. La integrante de la Comisión de Deporte aseveró que este gobierno se ha caracterizado por su desdén presupuestal hacia el deporte 

mexicano. Estamos ante una grandiosa historia de éxito, en donde aspirar a ser de las mejores del mundo puede lograrse, pese a que este 

gobierno ha tachado despectivamente de aspiracionistas a las mexicanas y mexicanos que a diario se esfuerzan por progresar. La diputada 

celebró que los empresarios mexicanos Carlos Slim y Arturo Elías Ayub procedieran a brindarles apoyo, porque se demuestra que el sector 

empresarial es más sensible que la actual administración, la cual elude su obligación de garantizar el derecho humano al deporte. Recordó que 

las nadadoras, por sendos recortes presupuestales, tuvieron que vender trajes de baño para financiarse, lo que motivó a los empresarios a 

apoyarlas. González Urrutia apuntó que Ana Gabriela Guevara, directora general de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (Conade) 

y la autonombrada 4T rayan en el cinismo, porque luego del desdén y desamparo hacia el deporte, se cuelgan medallas que no les corresponden, 

haciendo caravana con sombrero ajeno al pueblo de México; esto constituye un robo simbólico al protagonismo que legítimamente les 

corresponde a las deportistas. Ante la falta de resultados deportivos, culturales, económicos, ambientales, en materia de salud y seguridad, esta 

administración busca nadar de a muertito, para aparentar que están haciendo algo, pero la sociedad mexicana ya se dio cuenta que sólo se 

dedican a emitir discursos y a desaparecer recursos. Desde el Congreso de la Unión las y los diputados del PAN admiramos y respetamos los 

estoicos logros de las nadadoras; reiteramos nuestro compromiso en pugnar por más apoyos para las y los deportistas mexicanos. 

 

ANTONY BLINKEN; ACUSA A CHINA DE PERMITIR EL ENVÍO DE PRECURSORES DE FENTANILO A MÉXICO 

 

El secretario de Estado de Estados Unidos, Antony Blinken, durante una comparecencia ante un comité del Senado de Estados Unidos, acusó 

a China de permitir el envío de precursores químicos a México que son utilizados para fabricar el fentanilo que se trafica a territorio 

estadounidense. Asimismo criticó que Pekín no está cooperando de forma genuina con Washington para frenar el narcotráfico, pero avisó que 

seguirán presionando para que cambie de postura. China tendrá que decidir si quiere responder a esta demanda o si va a seguir permitiendo de 

una forma u otra el desvío de estos precursores químicos. 
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